

Studiengang

Architektur, Stadt- und Regionalplanung

Fachbereich

Plastisches Gestalten

Titel der Veranstaltung

Ausführung Stegreif Krankenzimmer

Professor

Jo Acherman

Künstlerische Mitarbeiterin

Eva-Maria Wilde

Ort

Klinik für Kinder- und Jugendmedizin Lauchhammer

Umsetzung

ab 06.04.2016 Raum 215 LG 2D

SWS / Credits

2 CP

Umsetzung Stegreif Jugendzimmer im Krankenhaus Lauchhammer



Foto Achermann/ Internet

Aufgabe des Stegreifs Jugendzimmer im Krankenhaus ist es, die Gestaltung für ein Zimmer in der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin Lauchhammer zu entwerfen. Das übergeordnete Theam des Klinkbereichs ist: „Die Welt ist rund“. Der Lehrstuhl Plastisches Gestalten hat seit 2003 verschiedene Gestaltungsideen im Rahmen von Stegreifen und Seminaren in dem Klinikum, insbesondere in der Kinder- und Jugendstation realisiert (Informationen unter <http://www.tu-cottbus.de/fakultaet2/de/plastisches-gestalten/lehrstuhl/publikationen/die-welt-ist-rund.html>).

Für das zu gestaltende Krankenhauszimmer sollten unter dem Thema „Internet und Multimedia“ Ideen entwickelt werden, die gerne mit Inhalten wie Musik, Märchen und Tiere gefüllt werden können. Das Drei-bettzimmer hat ein integriertes Bad und ca folgende Abmessungen: 5,60m x 4,20m (Raumhöhe: 2,75m). Gestaltet werden können die Wände, die Decke, Vorhänge oder ähnliches.

In diesem Stegreif wird die Ausführung der Gewinnerbeiträge des Stegreifs diskutiert und Materialien erprobt, mit dem Ziel der Realisierung des Stegreifs vor Ort im Krankenhaus Lauchhammer.